

14 de mayo del 2024

Estimados asociados:

Referente al comunicado por parte del CONASSIF sobre la intervención de Coopeservidores CS Ahorro Crédito R.L, en Coopeuna reiteramos nuestra posición como entidad Cooperativa, reafirmando nuestro compromiso con el uso de las buenas prácticas y garantizamos una sana gestión administrativa y financiera.

El sistema cooperativo es y seguirá siendo, uno de los principales motores de la economía y Coopeuna, continuará con sus finanzas sanas y transparentes, así como con su labor social llegando a las clases más necesitadas de nuestro país.

Hacemos un llamado a la reflexión y a la calma, coincidimos con las autoridades de la SUGEF y el CONASSIF en cuanto a que este es un caso aislado y muy específico y confiamos en el sano juicio del regulador para la estabilización de dicha Cooperativa que hoy atraviesa esta situación.

Como bien lo establece la normativa que nos acoge, Coopeuna mantiene una administración basada en riesgos, lo que garantiza el monitoreo constante de nuestros indicadores, con el fin de mantener la estabilidad y sostenibilidad en el tiempo para seguir brindando el acceso al financiamiento a toda nuestra base asociativa.

Nuestros principales indicadores financieros muestran que Coopeuna mantiene una excelente posición de liquidez, así como de suficiencia patrimonial, garantizando la solidez según lo establece la SUGEF, de igual forma controlamos adecuadamente el indicador de gasto, manteniendo una posición austera y en pro de mantener la mejor rentabilidad en beneficio de nuestra base asociativa.

Para más información o asistencia, los invitamos a contactarnos a través de nuestros canales digitales, donde nuestro equipo estará encantado de brindarles orientación y apoyo en todo momento: <u>informacionecoopeuna.fi.cr / 2560-5780</u>.

Lic Alfonso Álvarez Serrano Gerente General.